



ARCHIVO PDI LOS RÍOS
LAS OSAMENTAS FUERON ENCONTRADAS ENTRE JULIO Y SEPTIEMBRE DEL PRESENTE AÑO EN EL SECTOR LAS LAJAS, EN LA COMUNA DE LOS LAGOS.

Los restos óseos de Luis Vera Segura serán entregados a sus familiares el próximo 6 de enero

FAMILIA. Hija de la víctima fatal manifestó su tristeza, pero a la vez tranquilidad al confirmar que su padre fue encontrado y podrán despedirlo en una ceremonia.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

El Ministerio Público confirmó que los restos óseos encontrados en julio pasado en el sector de Las Lajas en la comuna de Los Lagos, corresponden a Luis Miguel Vera Segura (38 años), quien se encontraba desaparecido desde el 29 de abril del presente año.

Ayer, además, informaron que el próximo 6 de enero serán entregados los restos a sus familiares, para la correspondiente sepultación.

La información de confirmación de identidad había sido entregada a los parientes más cercanos de Vera, pero solamente ayer fue oficializada ante los medios de comunicación.

En ese contexto, la fiscal Claudia Baeza, a cargo del caso, detalló que “de acuerdo a lo informado por el Servicio Médico Legal, los restos óseos encontrados en la comuna de Los Lagos, sector Las Lajas (durante julio) corresponden a la persona desaparecida. Esta información corresponde al resultado de las pericias de ADN que se obtuvieron con la comparación de muestras de familiares, específicamente de su madre y de su hija, confirmando de esta forma que, los hallazgos sucesivos que se

29 de abril había sido visto por última vez Luis Vera Segura (38) en el sector de Nontuelá Alto, Futrono.

fueron realizando en la búsqueda en el sector de Las Lajas, correspondían a la persona desaparecida”.

HIJA Josefina Vera, una de las hijas de Luis Vera Segura, se mostró tranquila tras conocer que los restos óseos correspondían a su padre. “Como familia hemos cerrado este ciclo de búsqueda, que para nosotros ha sido muy difícil, con mucha pena y por mucho tiempo también con mucha esperanza de que apareciera con vida. Claramente hay un dolor grande, que no se va a sanar nunca, porque era mi papá, pero al menos como familia tenemos la tranquilidad de que apareció y podremos descansar de cierta manera”.

“Lo más difícil de todo este proceso fue contarle a mis hermanas pequeñas, quienes no sabían nada sobre los resultados del Servicio Médico Legal. Están muy tristes y tenemos que estar para ellas, y así lo vamos hacer”, detalló.

Y agregó que “todo esto nos da la tranquilidad de que

24 de julio se reportó el primer hallazgo de osamentas de Luis Vera, en el sector Las Lajas, en Los Lagos.

apareció, ya que hay mucha gente que lamentablemente ha perdido a seres queridos de la misma manera, y a pesar de que han pasado muchos años, aún siguen desaparecidos, y debe ser un dolor muy grande no saber nada de esa persona por tantos años, imaginándote muchas cosas, pero sin ninguna claridad. Al menos ya sabemos que está muerto y tendremos la posibilidad de hacerle una ceremonia como corresponde y sepultarlo junto a su familia”.

En ese contexto, detalló que la entrega del cuerpo será el próximo lunes de 6 de enero. Luego deben coordinar el traslado, aunque confirmaron que tanto el velatorio como el funeral, se realizarán en Futrono.

En relación al porqué no se entrega el cuerpo antes, Josefina Vera informó que “según lo que nos comentaron desde el Ministerio Público y la PDI, es que aún quedan algunos exámenes por realizar, y que tienen relación a las posibles causas de muerte de mi papá. En ese sentido hay tres hipótesis que se manejan en este mo-

mento, y esas son que haya sido atacado por otra persona, que su muerte tenga relación con su enfermedad (epilepsia), o que él mismo se quitara la vida. Todo eso podría resolverse en estos nuevos exámenes, aunque también los resultados podrían no indicarnos nada”.

CASO

Cabe recordar que Luis Vera fue visto por última vez el pasado 29 de abril en el sector de Nontuelá Alto en Futrono. Padecía de epilepsia, y al momento de inspeccionar su casa, encontraron los medicamentos que usaba para controlar esa enfermedad y también sus documentos y celular, además de restos de sangre, lo que permite pensar en la participación de terceros.

Luego de tres meses, el 24 de julio, se hallaron las primeras osamentas en el sector Las Lajas, particularmente un cráneo con una cicatriz y osamentas de extremidades. En las cercanías de este lugar vivía la hermana del hombre desaparecido, Marta Vera, con quien mantenía una estrecha relación.

Desde esa fecha hasta mediados de septiembre se realizaron nuevas búsquedas, encontrándose nuevas osamentas, las que fueron derivadas a Servicio Médico Legal, para su estudio. Los resultados llegarán en pocos días. **CS**